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O Vereador Marcelo Schroer, MDB, saudou a todos e disse que hoje estamos há mais 
de um mês da última catástrofe, que ocorreu de novo em nosso município, não só em 
nosso município, mas em toda a nossa região, em todo o nosso Vale. Comentou que a 
situação está muito difícil, temos muito trabalho pela frente, é preciso unir esforços para 
conseguir vencer mais essa catástrofe, pois perderam muita coisa aqui no nosso 
município novamente. Falou que, graças a Deus, novamente, não teve perdas de vidas 
humanas, o que também é um alento, porém, infelizmente, em outros municípios tiveram 
essas perdas. Salientou querer deixar aqui o agradecimento a todos os voluntários que 
vieram novamente à nossa cidade para ajudar, para auxiliar, aos servidores públicos 
que se esforçaram também ao máximo para ajudar todos. E, enfim, disse que precisam 
agora ir em busca de soluções, em busca de reconstruir nossa cidade, porque, além da 
cidade, todos os acessos, tudo que envolve nosso município e nossa ligação a outros 
municípios também precisa de reconstrução. Afirmou que é um trabalho que vai exigir 
muita união de prefeitos, união do Estado e Governo Federal. Comentou que só queria 
deixar esta mensagem e também fazer referência ao projeto trinta e quatro, que está 
nessa Casa, referente a devolução dos cento e quinze mil reais. Explicou que, 
infelizmente, não tem o que fazer, pois ficou claro na reunião das Comissões, que esse 
dinheiro precisa ser devolvido. Inclusive, a sua sugestão era mandar um ofício em nome 
da Câmara de Vereadores à Defesa Civil, do Governo Federal, solicitando 
encarecidamente para que esse dinheiro fosse utilizado, pudesse ser utilizado, 
entretanto, pelo que se apurou, não tem como fazer isso e não é possível. Disse ser 
lamentável, muito lamentável, questionando quantos kits de limpeza, quantas cestas 
básicas poderiam ser comprados com cento e quinze mil reais. Mencionou fazer uma 
referência a implementar este plano de trabalho, se tivesse sido implementado, se a 
verba, se o recurso era disponível para isso, poderiam ter investido também em colete 
salva-vidas, em comprar barco para nossa Defesa Civil, um motor, enfim, várias e várias 
coisas, eletrodomésticos que as pessoas pediram, janelas que as pessoas perderam 
nas casas, portas que foram perdidas nas casas, mas infelizmente terá que ser 
devolvido. Acredita que é preciso mais atenção quando se monta esse plano de 
trabalho, e no momento em que ele é feito, ele tem que ser o mais perto possível dos 
valores que vieram, para que se possa realmente utilizar esses valores conforme precisa 
ser. Comentou que se ele está vindo do governo federal para o município utilizar, que o 
município utilize, não devolva, pois esta é a sua indignação. Afirmou entender que possa 
ter havido algumas dificuldades na hora de fazer o plano de trabalho ou nas dispensas 
e licitações, sendo que não está aqui criticando quem está fazendo, quem fez, enfim, só 
acha que é preciso ter bastante atenção. Novamente, deixou dito o que já falou outras 
vezes, que eles, vereadores, estão aqui para ajudar e sempre que é preciso vão estar 
à disposição para ajudar, para ajudar a montar esses projetos, enfim, acha importante 
ter a opinião dos Vereadores junto, nesta hora, porque os Vereadores também precisam 
dar explicações às pessoas que foram atingidas. Disse que é difícil nessa hora, para 
quem foi atingido, quem perdeu, ter que escutar que o município está devolvendo mais 
de cem mil reais, dinheiro que poderia ter sido utilizado para a compra de vários itens. 


